

An den  
Wandsbecker Bothen.

Lieber Herr Ismus!

Ich habe diese Comödie aus dem Englischen verdeutscht. (Das Wort wird Ihnen ja wohl eben so lieb seyn, als wenn ich sagte, übersetzt. Es kann noch wohl einmal die Zeit kommen, da Eins so viel heißt, als das Andre.) Daß ich solche Ihnen zuschreibe, nehmen Sie nicht übel, weil ich bey dieser Zuschrift eben so wenig eine geheime Absicht habe, Ihre treuherzige Unpartheilichkeit zu bestechen, als ein paar Stücke Geld für die Ehre der Patronschaft, aus Ihrer Tasche zu spielen. — Ich mag Sie wohl leiden,